

Anlage 6



Landeshauptstadt
München
Referat für Arbeit
und Wirtschaft

Landeshauptstadt München, Referat für Arbeit und Wirtschaft
Herzog-Wilhelm-Straße 15, 80331 München

Clemens Baumgärtner
Referent für Arbeit und Wirtschaft

Postbank – eine Niederlassung der Deutschen Bank AG
Herrn Vorstand Karl von Rohr
Friedrich-Ebert-Allee 114 - 126
53113 Bonn

Datum
14.03.2022

Erhalt des Postbank Finanzcenters Romanplatz

Anlagen

Antrag des Stadtrates
Antrag des Bezirksausschusses 9
Petition gegen die Schließung der Postbankfiliale Romanplatz

Sehr geehrter Herr von Rohr,

die geplante Schließung des Postbank Finanzcenters am Romanplatz schlägt in München hohe Wellen. Wie Sie den Anlagen entnehmen können wurde zu diesem Thema sowohl ein Stadtratsantrag als auch ein Antrag des zuständigen Bezirksausschusses gestellt. Darüber hinaus liegt der Stadt eine Petition vor, die sich an den Vorstand der Postbank richtet und von über 800 Bürgerinnen und Bürgern unterzeichnet wurde. Unisono wird der Erhalt des Postbank Finanzcenters am Romanplatz gefordert.

Als Referent für Arbeit und Wirtschaft fällt es in mein Ressort dafür zu sorgen, dass den Münchner Bürgerinnen und Bürger flächendeckend und vollumfänglich eine gute Infrastruktur zur Verfügung steht, die insbesondere auch Finanz- und Postdienstleistungen umfasst.

Bei der Schließung mehrerer Postbankfilialen im vergangenen Jahr, insbesondere bei dem Aus für den Standort Bergmannstraße, gab es auch schon massive Interventionen. Herr Oberbürgermeister Dieter Reiter hatte sich damals an Sie gewandt und sich für den Erhalt der Filiale eingesetzt. Mir ist bewusst, dass die Postbank als Wirtschaftsunternehmen gewinnorientiert ist und darauf achten muss, dass ihre Filialen kostendeckende Ergebnisse erwirtschaften.

Trotzdem möchte ich Sie bitten, Ihre Entscheidungskriterien nochmals zu überdenken.

Herzog-Wilhelm-Str. 15
80331 München
Telefon: (089) 233-27149
Telefax: (089) 233-27966

Gerade ältere und mobilitätseingeschränkte Menschen im betroffenen Stadtbezirk sind auf die Serviceleistungen dieses Postbank Finanzcenters angewiesen. Der Standort liegt sehr zentral im Stadtviertel und trägt zur lebendigen Infrastruktur vor Ort bei. Mit Verlust der Postbank haben die Anwohner um den Romanplatz kein fußläufig gut erreichbares Finanzinstitut mehr zur Verfügung. Darüber hinaus fallen auch die Serviceleistungen der Deutschen Post weg, die die Anwohner sehr schätzen und intensiv nutzen.

Vielleicht lässt sich in Abstimmung mit der Deutschen Post AG doch noch eine Möglichkeit finden, an der Postbankfiliale Romanplatz im Interesse der Bürgerinnen und Bürger des Stadtbezirkes 9 - Neuhausen-Nymphenburg festzuhalten. Ich würde mich sehr freuen, wenn ein Einlenken möglich wäre.

Mit freundlichen Grüßen

Clemens Baumgärtner